

Le 30/01/2016

## **Presqu'île tennis de table : de toutes les couleurs !**

Pour cette première à domicile comptant pour la phase retour du championnat, les différentes équipes engagées ont connu des fortunes très diverses , mais où l'esprit d'équipe et le fair-play sont à chaque fois sortis vainqueurs .

Vendredi , la D3 ouvrait le bal face à une équipe d'Huelgoat qui descendait de la division supérieure et , comme on pouvait s'y attendre , très forte sur le papier . Mais à la table , Laurent , Mickaël, Youenn , et surtout Aubin n'étaient pas là pour faire de la figuration . Au delà d'un score défavorable : 4 à 10, on retiendra les 3 magnifiques « perfs » engrangées par les jeunes de l'équipe qui ont gratifié le public de matchs époustouflants .

Samedi , dans l'après midi , les équipes jeunes continuaient leur apprentissage de la compétition . Les juniors s'imposaient 8 – 2 face à Quimper CTT pendant que dans le même temps , les cadets s'inclinaient 1 – 9 contre Plomeur .

Le soir , c'était la D1 qui devait clôturer cette journée , en recevant Châteaulin. Au fil du match, aucune des deux équipes ne parvenait à prendre l'avantage et le score final , 7 – 7 , à l'issue de la rencontre satisfaisait les protagonistes d'une soirée placée sous le signe de la sportivité et de la bonne humeur .

### Prochaines rencontres :

Vendredi 19/02 la D3 recevra les pongistes du Poher et la D4 recevra la Raquette du Porzay .

Samedi 20 /02: la D1 se déplace à Briec.

Contact : 06 10 13 10 09

Site internet : <http://presquiletennisdetable.fr>



Sur la photo :

Les équipes de D1 de Crozon et de Châteaulin